

Jungen 19 Kreisliga Rems Nordwest

TV Murrhardt : TV Oppenweiler
Samstag, 18.11.2023, 14:00 Uhr

Spieltag 5 für den TV Murrhardt: TV Murrhardt und TV Oppenweiler trennen sich unentschieden

Nach ca. 135 Minuten Spielzeit nahm der TV Oppenweiler beim 5:5 gegen den TV Murrhardt in der Jungen 19 Kreisliga Rems Nordwest einen Zähler mit. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 18:19.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Den Sieg von Reck / Knödler konnten Wothke / Stolz im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Recht kurzen Prozess machte indes Moritz Stolz beim 11:4, 11:8, 11:6 mit Fabian Baader. Zwar brachte Jonathan Knödler Marco Wothke phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Marco Wothke mit 3:1 durch. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Die siegbringende Taktik fehlte dann Henry Musiol bei seiner 0:3-Niederlage gegen Kevin Reck ab dem ersten Ballwechsel. Die erfolgsbringende Taktik fehlte dann Branislav Kolumber bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jonathan Knödler ab dem ersten Ballwechsel. Nur einen Satz verlor indes Marco Wothke bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Kevin Reck und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Das Einzel zwischen Branislav Kolumber und Fabian Baader endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Einen Zähler für das Team verpasste Henry Musiol bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Jonathan Knödler. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 7 Siege und 3 Niederlagen für Knödler aus. Marco Wothke war in der Partie gegen Fabian Baader nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. 5:4 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Keinen Zähler beisteuern konnte Moritz Stolz im Match gegen Kevin Reck, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Stolz bei 5, während er nun 6 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Murrhardt nun ein Punktekonto von 5:5 Punkten auf, während der TV Oppenweiler vor dem nächsten Spiel, das am 02.12.2023 gegen den TSV Oberbrüden ansteht, 6:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Murrhardt bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.12.2023 gegen die SF Großlarch.

Statistik:

TV Murrhardt

Doppel: Wothke / Stolz 0:1

Einzel: M. Wothke 3:0, H. Musiol 0:2, M. Stolz 1:1, B. Kolumber 1:1

TV Oppenweiler

Doppel: Reck / Knödler 1:0

Einzel: K. Reck 2:1, J. Knödler 2:1, F. Baader 0:3